

## **Pressemitteilung**

### **Kreissparkasse ehrt langjährige Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter**

Tuttlingen, im Juli 2023

Acht Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern konnte die Kreissparkasse Tuttlingen am 21. Juli 2023 zu deren 25- bzw. 40jährigen Arbeitsjubiläum gratulieren. Der Vorstand hat die Jubilare, zusammen mit ihren Partnerinnen und Partnern, zu einem feierlichen Abendessen in die weitläufigen Räumlichkeiten des SparkassenForums eingeladen, um dieses bemerkenswerte Ereignis zu würdigen und gemeinsam mit den Jubilarinnen und Jubilaren darauf anzustoßen.

Über viele Jahre haben die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Kreissparkasse Tuttlingen viele Veränderungen in der Finanzwirtschaft nicht nur miterlebt, sondern vor allen Dingen auch mitgetragen und aktiv begleitet. Die langjährige Mitarbeit der Jubilare sichert ein hohes Maß an Fachwissen sowie Erfahrung und trägt maßgeblich zum Erfolg der Kreissparkasse bei.

In einer persönlichen Laudatio blickten die Vorstände Markus Waizenegger sowie Wilfried Sauter auf die beruflichen Werdegänge der Geehrten, welche bereits 40 bzw. 25 Jahre ihres Arbeitslebens in den Dienst der Sparkasse Tuttlingen gestellt haben, zurück.

Anschließend wurde in gemütlicher Runde die eine oder andere Anekdote der vergangenen Jahre ausgetauscht.

**Bild: v.l.n.r.**

Ralf Leibinger, Sybille Hamma, Frank Schilling, Ursel Hengstler, Andrea Teufel, Markus Waizenegger, Wilfried Sauter, Tanja Lock, Edeltraud Villing, Martin Reck, Jürgen Heinemann

**Es fehlt:**

Jürgen Kohler